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Träger 

Mieterberatung Prenzlauer Berg GmbH 

Prenzlauer Allee 186 | 10405 Berlin 

Eingetragen:  

Amtsgericht Berlin Charlottenburg 

Geschäftsführung: Ulrich Lautenschläger 

· HRB 50 267 

  
Berlin, 15.06.2022 

Protokoll (51. Sitzung) Aktionsfondsjury QM Auguste-Viktoria-Allee 

Termin:               Donnerstag, 02.06.2022 

                                         18 Uhr im QM-Büro 

 

Anwesend:                      Frau Tanja Egen 

                                         Frau Brigitte Heidelmeyer 

                                         Herr Mohammad Abouatie  

                                         Frau Annette Mohr 

                                         Frau Mehriban Ibryamavo  

QM-Team:              Merve Büyükcakiroglu 

Antragsteller/-in:             Frau Annika Weiz, Frau Martina Fritze 

Frau Tanja Egen 

Tagesordnungspunkte 

0. Begrüßung und Abstimmungssituation 
1. Mitteilung aus dem QM-Team 
2. Anträge, Fragen zu den Anträgen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse  
3. Verschiedenes 

 

0. Begrüßung und Abstimmungssituation 

Die Jury zählt aktuell 9 Mitglieder und 8 stimmberechtigten Mitglieder. Tanja Egen und Nicolas Dussolier 

teilen sich eine Stimme. Die Jury ist in dieser Sitzung mit 5 anwesenden Mitglieder beschlussfähig. 

Als neue Jurymitglieder werden Annette Mohr und Mohammad Abouatie begrüßt. 

Das Jurymitglied, Tanja Egen, kann für den Antrag „Kinoclub Auguste goes Kinderkino!“  stimmen, da sie 

die Antragstellerin ist.  



1. Mitteilung aus dem QM-Team 

Das QM-Team informiert die Mitglieder, dass sich aufgrund der vorläufigen Haushaltswirtschaft der 

Finanzhaushalt des Landes Berlin 2022/2023 aufgestellt wurde. Daher stehen die Fördermittel für den 

Aktionsfonds 2022, in Höhe von jährlich 10.000€, noch nicht zur Verfügung. Sobald die Fördermittel zur 

Verfügung stehen, können die Projekte anfangen und vom Aktionsfonds finanziert werden. Wann der 

Beschluss des Haushaltes erfolgt, steht noch nicht fe st.  

2. Anträge, Fragen zu den Anträgen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse 

Frau Weiz und Frau Fritze stellen das Projekt “Erneuerung der Sitzgruppen an der Reineke Fuchs 

Grundschule“ vor 

 

Die Jury stimmt wie folgt ab (Frau Rudolph und Frau Gudrun haben auch dem Antrag nach der Jury 

zugestimmt): 

Ja: 7 Nein: 0 

Frau Egen stellt das Projekt “Kinoclub Auguste goes Kinderkino!“ vor 

Die Jury stimmt wie folgt ab (Frau Rudolph und Frau Gudrun haben auch dem Antrag nach der Jury 

zugestimmt): 

Ja: 6 Nein: 0 

3. Verschiedenes 
Am Freitag, den 24.06. findet Kiezfest hinter der Segenskirche von 14-19Uhr statt.   
Frau Heidelmeyer hat auch angekündigt, dass ein Fest beim Wohn!Aktiv-Haus am Mo, den 28.06. 
stattfindet.   
 
Protokoll: Merve Büyükcakiroglu 

15.06.2022 


